

DRUCKEN

Neue Weihnachtsbeleuchtung strahlt mit weniger Energie

G lh#Z raivexuj#P dunhwłqj#J hvhøvfkdıw#p Âfkw#ıxu#nqds s
4/9#P łølrqhq#Hxur#DHG Øfkp xfn#đxv#ó vhuuıfk#ndx.ıhq1

Wolfsburg. Zu Weihnachten könnten in diesem Jahr Wünsche wahr werden - wenn der Rat zustimmt. Die Wolfsburg Marketing Gesellschaft möchte für knapp 1,6 Millionen Euro eine neue, energiesparende Weihnachtsbeleuchtung für die Porschestraße, den Cityring, die Stadteingänge sowie die Innenstädte von Vorsfelde und Fallersleben anschaffen.

Das hatte unter anderem der Ortsrat Stadtmitte geschlossen für die Innenstadt gefordert. Die Fördergemeinschaft Blickpunkt setzte sich für einen Austausch der bis zu 33 Jahre alten Lichterketten und Weihnachtsmotive in Fallersleben ein.

Mehr als 500 neue LED-Lichterketten, Masten, Leuchtelemente und künstliche Weihnachtsbäume möchte die WMG bei einem Hersteller in Österreich einkaufen. Geplant ist, dass die Beleuchtung von Oktober bis Februar hängt und der Schmuck im Laufe der Monate ausgetauscht werden kann. So würden die Straßen von Wolfsburg, Vorsfelde und Fallersleben zunächst winterlich, dann weihnachtlich erstrahlen. Nach Neujahr könnte der Schmuck erneut der Jahreszeit angepasst werden.

Dabei würde die Stadt einiges an Energiekosten sparen. Die LED-Lampen verbrauchen rund 90 Prozent weniger Strom als die alten Glühbirnen. Zwar sollen auch mehr Lampen aufgehängt werden, doch nach Berechnungen der Planer wäre die Energieersparnis immer noch enorm: Von bislang 200000 Kilowattstunden säne der Stromverbrauch auf 60000 Kilowattstunden. Der Kohlendioxid-Ausstoß soll von rund 130 auf 38 Tonnen sinken. LEDs wird darüber hinaus eine wesentlich längere Lebensdauer zugeschrieben als herkömmlichen Glühbirnen.

In der politischen Beschlussvorlage, die ab September zunächst in den Ortsräten diskutiert werden soll, begründen Stadt und WMG den Austausch auch mit dem schlechten Zustand der alten Weihnachtsbeleuchtung. Sie weise zum Teil erhebliche Mängel auf. Zuletzt soll es auch schwierig gewesen sein, kaputte Lampen zu ersetzen: Glühlampen werden bekanntlich nach und nach vom Markt genommen. skn

Ist es Ihnen wichtig, dass die Straßen im Winter festlich erleuchtet sind?

Reden Sie mit!

wolfsburger-nachrichten.de